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Финансирование муниципального жилищно-коммунального хозяйства в следующем году
остается достаточно проблематичным. Под вопросом находится достаточный уровень
бюджетной поддержки коммунального хозяйства некоторых районов. На очередном
заседании согласительной комиссии по подготовке проекта областного бюджета-2004
рассматривалась ситуация, сложившаяся в Вольском, Красноармейском   и Балашовском
районах. Администрации Вольского и Красноармейского муниципальных образований
заключили соглашения по реструктуризации долгов с энергоснабжающими
организациями. В бюджете на эти цели решено предусмотреть 33% от суммы долга, то
есть примерно 12 и 15 млн. рублей соответственно. Ситуация в Балашовском
муниципальном образовании куда как сложней. Тарифы на жилищно-коммунальные
услуги там вдвое и более раз превышают федеральные стандарты. Члены
согласительной комиссии обратились к губернатору области с просьбой в комплексе
рассмотреть проблемы коммунального хозяйства Балашовского муниципального
образования на уровне Правительства области. В областном бюджете на решение
проблем Балашова после составления соглашения по реструктуризации долга с
энергоснабжающими организациями будет предусмотрено 50 млн. рублей. Источник:
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